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神 山 町 農 業 委 員 会 議 事 録

平成３０年５月２８日神山町農業委員会を

神山町役場すだち（２０１）において開催

・出席農業委員は次のとおり（１３人）

１番 相原 利章 ２番 佐々木 善兼 ３番 井上 善司

４番 森 三千子 ５番 武市 佐市 ６番 田中 一重

７番 河野 宏吉 ８番 森 昌槻 ９番 森本 孝夫

１０番 中西 隆子 １１番 加藤 宏行 １２番 竹本 公三

１３番 田中 久博

・出席農地利用最適化推進委員は次のとおり（５人）

広野地区 一宮 美行 鬼籠野地区 河野 一弥

神領地区 新宅 由行 下分、左右内、上分地区 粟飯原充志

下分、左右内、上分地区 上田 一夫

・本会議に出席した職員は次のとおり

事務局長 相原 英夫 主査 阿部 公成 業務員 藤井 康弘

１．開会

局長「定刻が参りましたので、農業委員会を開会していただきたいと思います。本

日は、１１番加藤委員が少し遅れるとのことですが、現時点で１３名中１２名の方

に参加いただいており、定数に足しておりますので総会が成立しておりますことを

ご報告いたします。

また、本日は後藤町長、大野副町長ともに公務のため、欠席との連絡がありまし

たのでご報告させていただきます。

それでは、田中会長に挨拶をお願いいたします。」

（田中会長挨拶）

局長「ありがとうございました。ここからは神山町農業委員会会議規則第５条によ

り、田中会長に議長を務めて頂き、以降の議事進行をお願いいたします。」

２．開会宣言
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会長「それではただいまから、神山町農業委員会を開会いたします。」

（午後１時３５分）

３．議事日程報告

議長「それでは本日の議事日程を報告いたします。本日の会議の議事日程はお配り

してある議事日程表のとおりでございます。」

日程第１ 議事録署名委員の指名について

日程第２ 議案第９号 農業経営基盤強化促進法第１８条第１項の規定

による農用地利用集積計画の決定について

議長「それでは只今より議事に入らせていただきます。」

４．議事録署名者指名

議長 「神山町農業委員会会議規則第１８条により議事録署名者を指名いたします。

１２番竹本委員、１番 相原委員にお願いいたします。なお、本日の会議書記には

事務局職員の阿部主査を指名します。」

５. 議案第９号について

議長「議案第９号農業経営基盤強化促進法第１８条第１項の規定による農用地利用

集積計画の決定についてを議題とします。それでは、事務局に議案の朗読、説明を

お願いいたします。」

局長「議案書３ページをご覧下さい。（議案内容を朗読）

議案書４ページ、５ページをご覧下さい。（内容について朗読）

（内容朗読中に１１番加藤委員到着）

新規案件についてのみ、補足説明をさせて頂きます。

「それでは新規案件についてのみ、補足説明をさせて頂きます。

番号５番について説明をいたします。借人の●●●●さんの世帯の構成員は３名

で２名が農業に従事しています。年間の農業従事日数は２００日です。農機具の所

有状況は草刈り機１台です。

続きまして番号６番について説明をいたします。借人の●●●●さんの世帯の構
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成員は３名で３名が農業に従事します。年間の農業従事日数は３００日です。農機

具の所有状況は草刈り機２台、動噴１台です。

以上でございます。」

議長「ただいま議案第９号について説明をいただきました。ご質疑ありません

か。」

粟飯原推進委員「６番の●●さんは、●●さんとどうゆう関係？」

局長「●●さんは新規に就農給付金、１５０万円国の補助事業です。それを利用し

たいということで、利用するのであれば利用権設定をしてからでないと採択基準に

のってきませんので契約をしているのですが、●●さんとの縁故関係は確認できて

おりません。」

粟飯原推進委員「黄金ひば４反の他にも何かするのですか。」

局長「花木ということで聞いて言います。」

粟飯原推進委員「花木４反では、１００万円あげるのもなかなかと思う。いける

の。」

局長「改植しながら、将来２５０万円以上の所得をあげて下さいとなっていま

す。」

粟飯原推進委員「他のもの植えないと難しいな。」

局長「関係性ですが確認すると三親等以内ではない親戚になります。」

議長「粟飯原さんよろしいですか。」

粟飯原推進委員「はい。」

議長「森本さんどうぞ」

森本委員「事務局では、栽培できているとか現地の方のチェックはしているのです

か。」
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局長「申請の段階では確認していません。これから補助事業に乗っていく関係で県

の支援センターの担当を交えての審査会がありますので、その前に現場の方も確認

します。」

局長「簿記も全て受けてもらうようになりますし、毎年１度は現地確認が義務づけ

られています。」

森本委員「チェックしてくれよんやね。わかりました。」

議長「竹本さんどうぞ。」

竹本委員「５番方で●●さんは、農業に従事するのは２００日草刈機が1台できいて

たんですけど３反近くありますね。役場として管理機買う予定とか、トラクター買

う予定とか将来にわたって農業するにあたって何か聞いていますか。」

局長「直接は聞いてないです。本人申請になってますので書類にも書いているのが

草刈り機1台ですが、ある程度機械が無いと農業はできませんのでそのままではない

と思います。」

竹本委員「●●に●●性ってあったんかな。」

粟飯原推進委員「●●●にいた染め物してる人。移住してきた。●●●がいいって

ことで世話してあげた。家も借りている。」

議長「他にはないですか。」

質疑無し

議長「質疑がないようでありますので、議案第９号は原案どおり決するに異議あり

ませんか。」

異議なし

議長「異議がないので議案第９号の農業経営基盤強化促進法第１８条第１項の規定
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による農用地利用集積計画は原案どおり決定し、町長に答申することに決しました。

議長 ｢以上をもちまして、本日の議題を全部終了いたしましたので閉会いたしま

す。」

（閉会時刻 午後１時５３分）
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この議事録は、事務局長をして調整せしめたもので、会議の内容に相違なきことを

証するため署名する。

神山町農業委員会

会 長

１２番委員

１番委員


